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例会場　鶴岡市本町2丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwill and

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

3月脛相関訝聞観前為提位l

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　糾名
出　席　数　　　44名

出　席　率　68．75％

欠　席　者　荒明君、長谷川君、平田（圭）

君、富樫君、五十嵐（一）君、

金井君、加藤君、小池君、嶺

岸君、三井（徹）君、白井君、

中台君、大竹君、大野君、斎

藤（信）君、篠原君、笹原君、
辻君、薮田君、金野君

前回の出席　前回出席率　75．00％

修正出席数　　　56名

確定出席率　87．50％

メークアップ　安藤君一酒田東RC

五十嵐（一）一酒田RC

加藤君、小花君、小池君、今

問君、斎藤（信）君、白井君
一鶴岡西E C

ビジター　粟本敏直君、羽根田正吉君

一鶴岡西RC

ソ　ング　手に手つないで

リーダー　三井　健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

★10周年記念も2週間後に迫り、各委員会も

御多忙でございます。後程池内委員長より御

報告があると思います。私から五十嵐（一）君

のかありに申上げますが、記念事業として、

交通安全教育教材積載車を贈り先について、

今までは市の教育委員会に贈ることにお話し

がありましたが、都合の関係で、鶴岡地区交

通安全協会に贈ることにいたしました。

その理由は第一保管、運営面で不理な為そ

れに心配した税金の面で、串の所得税が教育

委員会におあげした場合は無理だろうと思っ

ておりましたが、交通安全協会の方で、その

位の税金ならうちの方で負担するからという

ようなことです。

市の数育委員会の要望によって、辛が動き
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ますが、保管、運営面は安全協会でやりたい

とのことです。市の教育委員長とも話しして

是非そのほうがだとうであるとのことです。

市の教育委員会のほうで御行為に対し大変

有難いと申汐前、、

★前鶴席彗察署長の井上さんの話では、事の

野島の時に市内のパレードを行う。県警の

弟楽隊も入れ市内をパレードをする希望が実

／現しそうです。
／　★例会後記念式典の理事老各委員長の居残り

1軒に2名づつ泊りますと、30幹前後が民

泊ということになります。次期国際委員会で

充分検討していただいて、割出や負担労力を

考えておうけしなければならないと思いま

す。民泊は旧市内に限られたもので、私共お

うけすることを今から考えたいと思います。

幹事報告

会報到着　郡山西RC、石巻東RC、

村山RC、寒河江RC、

鶴岡西RC
ねがいき事′「＼＼

★′㌢方23日の晩来日するオハヨウ州視節団に　献　立

対しての準備会に出席いたしました0その報
′′告、計画を申上げます。

視節団は80名位でしたが、その後はっきり

した、メソバーがきまり64名の外人が来鶴さ

れます。この一行は8月15日に羽田着第1回

の訪問は新庄、8月18日翌日19日は鶴岡に来

られます。20日に酒田、21日秋田、22日盛岡

23日仙台、24日山形、25日福島、26日郡山、

会津若松の順で巡られます。

その準備委員の構成は、勿論両ロータリー

がはいっております。それに、ライオンズ、

高校の校長会、小中学校の校長会、婦人連合

会、市教育委員会、NHK、鶴岡教会、鶴岡

合唱連盟、鶴岡市青年会議所、芸術振興会、

以上のメンバーが構成されます。

その一行の内訳をみますと、64名中、女性

が40名、男性が24名、夫婦が17組、小中学校

の先生が13名、高校大学生が11名、看護婦が

5名、牧師が3名、事業の経営者、医師等の

職業の方はみえません。

民泊につきましては、ロータリーと、ライ

オソズが相当割当があると思います。この運

営につきましてロータリーが民泊をうけもつ

ようになると思います。次期会長三井先生が

帰国されてから具体的に進めたいと思いま

す。

刺　身一平目

天ぷら－きし、にしん、竹の子、こし頭

味噌汁－わらび、豆腐
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